



“Alito” Moreno critica la aceleración de reformas en la Cámara de Diputados



Alejandro Moreno Cárdenas, aspirante a la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), ha expresado su preocupación por la reciente actividad de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados. En una columna de opinión, Moreno Cárdenas cuestionó la rapidez con la que la comisión está aprobando reformas constitucionales vinculadas al Plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador y respaldadas por la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo.

Moreno Cárdenas señaló que, en lugar de seguir el procedimiento legislativo habitual, la comisión ha estado aprobando proyectos de reformas sin el análisis adecuado y sin considerar las implicaciones presupuestales de las mismas. Según el exlíder del PRI, esta falta de debate y consulta con diversos sectores ha generado inquietud tanto en la sociedad como en el Congreso.

<https://mayacomunicacion.com.mx/alito-moreno-critica-la-aceleracion-de-reformas-en-la-camara-de-diputados/>